

今井中通信

教育目標

- ◎ 心身の健康
- ◎ 自他の尊重
- ◎ 生き甲斐の発見

顔をあげるのは自分自身の力

～毎日の生活を面白くしよう～

校長 小林 格

第63回体育祭を5月25日に無事開催することができました。予定通り土曜日に実施できたことで、多くの来賓・保護者の皆さまに子どもたちの頑張る姿をご覧いただけたことを何より嬉しく存じます。実施に当たり、PTAやパワーズの皆さまに子どもたちの活動を陰で支えていただきました。改めて感謝申し上げます。

体育祭では、マスコットの作成とともに、生徒会、体育祭実行委員をはじめ、応援リーダー、表現リーダーを中心に各プログラムを作り上げ、全員が各競技等に躍動する姿が見られました。体育祭スローガン「燃えよ！輝け！1番上へ！」の通り、練習の過程から、一人ひとりが目標を立て、25日(土)の体育祭当日に向けてしっかりと準備を行い、それぞれが責任を果たしたり協力したりと、今井中学校の底力が十分に発揮されていたと感じています。この成長をさらなる上のステップにつなげてくれることに期待したいです。

3年生は5月10日(金)～12日(日)、奈良・京都に修学旅行に行ってきました。初夏の天候にも恵まれ、古都の文化を満喫できたことと思います。3年生の素敵な笑顔に出会うことができた3日間でもありました。初日の薬師寺では、法話を拝聴することができました。そこでの内容で有名なものをあらためて一つ紹介したいと思います。「皆さんはやりたくないことや嫌な事と出会ったらどうするか。それを避け、顔(面)を倒してしまうと何事もどんどん面倒になってしまう。そしてそのような状態にしていることは自分自身で他の誰が悪いわけではない。逆に意識的に顔をあげて光(明るい白色)を当てると顔(面)は面白くなる。意識して顔をあげるのも自分自身の力によるものである。自分の気持ち次第で、見ている世の中が変わる。面白くなる。まずは何事にも興味を持つこと。楽しむこと。それを実践してほしい。」というものです。それに加えて、2日目の班別行動、3日目のクラス別行動でもそれぞれの見学や体験で得たものは大きかったのではないのでしょうか。振り返りの学習も含めて、これからの生活に是非生かしてほしいと思います。

そして今月は13日(木)、14日(金)と前期中間テストが行われます。1年生にとっては初めての定期テスト。2年生、3年生にとっても新学年として再度の基礎固めのテストとなります。しっかりとした準備の積み重ねは必ず成功へとつながってきます。自分自身の力で顔をあげて、学習を面白いものと捉え、自らの進む道を開拓してくれることを願っています。